

## 【野球部卒部式】

去る2月27日（土）に、12名（選手11名、マネージャー1名）の野球部員の卒部式がグラウンドおよび武道場等で開催されました。卒業部員3年対1・2年部員の交流試合に始まり、1時半からは、OB会・父母会による「卒部式」が武道場で行われました。総勢82名が参集する中、OB会から「卒業証書」「記念写真」などが部員に送られました。その後、顧問への手紙、そして卒部式のメインである「親への感謝」の手紙を目前で読み伝え花束を添えて渡しました。部員にとっても親にとってもこれまでの事を思い出し、つつい目から光るものが溢れ出す光景となりました。

見届けた後輩にとっても、考えさせられた”ひととき“であったと思います。

最後に、全員で校歌を斉唱し、これまでの試合ビデオを見ながら、1・2年の父母による手作りカーライスをご馳走になり会を閉じました。



卒部式に臨む3年生部員12名



卒業証書を受け取る部員



挨拶をするOB会代表者



顧問への手紙・花束贈呈



親への感謝の手紙を読む部員



思わず抱き合うお父さん



お世話になった先輩を見つめる後輩部員



卒業部員へ感謝のことばを述べる新チーム主将